



Zig-Zag  
A.-K. Gilomen  
Mangelegg 126  
6430 Schwyz

ccp 18-16365-6

Juin 1993

Chères lectrices, chers lecteurs,

Avant le renouvellement des abonnements en septembre, nous aimerions vous donner quelques informations au sujet de la situation financière de Zig-Zag. Cette année, la famille Gilomen a couvert avec son propre argent un déficit de 924.- FrS. D'ici fin août 93, il est probable que ce trou s'agrandira encore de 500.- FrS supplémentaires. Comment cette situation a-t-elle pu se développer?

1) Les coûts d'impression et d'envoi ont augmenté considérablement au courant de cette année. Les frais tels que les taxes de téléphones, les photocopies, etc, également.

2) A cause de la maladie de notre rédactrice Regula Borel (qui s'occupait aussi de l'administration de Zig-Zag), la liste des abonnements payés et non-payés n'a pas pu être établie, et les retardataires n'ont donc pas reçu de rappel.

Un tout grand merci à ceux qui nous ont versé un don en plus du prix de leur abonnement. (Ceci n'a malheureusement pas tout à fait suffi pour équilibrer le budget.) Alors que faire pour assainir cette situation aussi vite que possible? Nous serions reconnaissants de recevoir vos suggestions.

\*\*\*\*\*

Par ailleurs, nous avons décidé de faire un numéro supplémentaire de Zig-Zag en août. Envoyez-nous vos réflexions personnelles, la description d'une rencontre inattendue, le récit d'un séjour à Caux ou d'autres textes.

La Rédaction

**ERRATUM** Le fonds "Europe de l'Est" est actuellement de 70.000.- FrS et non de 7000 Frs, comme nous l'avions écrit dans le numéro de mai par erreur.

!!??!!??!!??!!??!!??!!??!!??!!??!! FORUM ?!??!!??!!??!!??!!??!!??!!??!!

**AU-DELA DES FRONTIERES** Heinz Krieg, Berlin

"...Entretemps le dernier Zig-Zag est arrivé. Bravo pour cette innovation positive. En fait, le "forum" a déjà commencé avec l'article de Jean-Jacques auquel Daniel a répondu. Ce serait merveilleux que ce dialogue puisse se poursuivre et que les lecteurs découvrent les différents aspects que renferme un tel sujet. Je suis un ami de Zig-Zag depuis bien des années, mais j'attendrai chaque



qui veulent s'engager dans l'esprit du Réarmement moral pour leur pays. Nous avons été reçus d'une façon émouvante par eux et par leur famille. Des décisions coûteuses concernant l'argent, le tabac, avaient été les premiers pas pour certains. Mais comment continuer?

C'est déjà à l'échelle de chaque équipe que l'expérience doit se perpétuer, même si quelque fois, jalousie, orgueil blessé et frustration, s'infiltrent sournoisement dans nos rangs. La mission de reconstruire le pays exige l'engagement commun de tous. C'est dans cet esprit que nous continuerons à porter nos jeunes amis par nos lettres et nos prières.

\*\*\*\*\* ANNONCES \*\*\*\*\*

**ACCUEIL DE JEUNES ETRANGERS DANS DES FOYERS SUISSES**

Charlotte Georg, Caux

Chaque année, des jeunes des quatre coins du monde viennent à Caux, mais ils n'ont pas souvent l'occasion de découvrir la vie du pays au travers d'une famille suisse. Nous aimerions leur donner cette chance cet été. Y a-t-il des familles en mesure de recevoir ces jeunes pour une journée en juillet ou en août?

Prendre en charge un jeune, cela voudrait dire:

- organiser un programme pour sa journée de visite
- s'assurer du déplacement de Caux jusqu'au lieu de l'invitation et retour
- lui offrir l'hébergement s'il n'est pas possible de faire l'aller-retour en une journée

Ce serait une façon concrète de construire des ponts! Les personnes intéressées sont priées de s'adresser à moi le plus vite possible à Caux. Merci d'avance.

\*\*\*\*\*

Propos recueillis par Anne-Katherine Gilomen et Peter Hegi

